2024-04-04

## Clara Brugada visita la alcaldía Álvaro Obregón; pide no vender el voto

Autor: Frida Sánchez Género: Nota Informativa

https://www.eluniversal.com.mx/elecciones/clara-brugada-visita-la-alcaldia-alvaro-obregon-pide-no-vender-el-voto/

Clara Brugada, candidata de la coalición "Sigamos Haciendo Historia", conformada por Morena, PT y PVEM, visitó cuatro colonias de la alcaldía Álvaro Obregón, en donde hizo un llamado a los habitantes a no vender su voto y expuso algunas de sus propuestas.

"No cambien oro por cuentas de vidrio, que a la hora que les digan "te voy a dar tanto" por votar por estos partidos que promueven la compra del voto, ustedes hagan cuentas, ¿qué es más importante el dinero que les puedan dar o los programas que les acabo de decir?", dijo.

Cerca de las 15:30 de la tarde, la candidata visitó la colonia Olivar de los Padres, en donde fue recibida entre gritos de apoyo y algunos en contra de la alianza "Va por la CDMX" conformada por PAN, PRI y PRD. En el tumulto se escuchaba a algunos gritar "¡Fuera Lía!", a la par que otros asistentes expresaban su apoyo a Brugada Molina.

La aspirante estuvo acompañada de Javier López Casarín, candidato de Morena a la alcaldía Álvaro Obregón; así como por el aspirante a diputado local por Morena, Fernando Zarate Salgado. También estuvo presente la exfiscal Ernestina Godoy Ramos, candidata al Senado de la República.

Durante su discurso, la candidata hizo un llamado a no vender su voto, ni permitir que se compre la dignidad del pueblo, pues expuso: "queremos gobiernos de Derechos no de derecha".

Tras poco más de 40 minutos en los que expuso algunas de sus propuestas para mejorar la calidad de vida de los capitalinos, particularmente con la construcción de una nueva línea del Cablebús en dicha demarcación, Brugada Molina concluyó su asamblea territorial acompañada por decenas de simpatizantes quienes la despidieron entre gritos de apoyo y música.

Más tarde, la aspirante visitó la Unidad Habitacional Lomas de Plateros, en la colonia del mismo nombre, en donde expuso sus propuestas. Durante el encuentro vecinal, un hombre intentó subir al templete donde estaba la candidata, ante lo Brugada Molina hizo un llamado a no caer en provocaciones.

"No es la primera vez que pasa esto en Álvaro Obregón y hacemos un llamado a llevar de manera pacífica las campañas electorales; queremos respeto y tenemos derecho de convocar a la ciudadanía, que no se pongan nerviosos, que las elecciones se ganan en las urnas, no generando miedo y provocaciones", advirtió.

El fuerte calor no impidió a los simpatizantes reunirse para demostrar su apoyo a la candidata con pancartas con fotografías de Brugada Molina, incluso, un ciudadano intentó acercarse a la candidata para entregarle algo, lo que ocasionó una movilización cerca del templete donde ella daba su mensaje.

Posteriormente, la candidata visitó la colonia Reacomodo El Cuernito y finalizó su recorrido por la alcaldía con una visita en la explanada del parque Isidro Fabela.

ss/cr